

# Schwanstetten im April 2016

Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden,  
nun sollt die „Kugel“ wieder im Freien und die Jagd nach  
Punkten geht für die großen und kleinen Kinder weiter.  
Gerade die vorjährige Jugendarbeit im Mädchen- und  
Jungenbereich beim SV Leestetten und in der SFG Franken-  
jahr machen berechtigte Hoffnungen, dass der Fußball  
in der Gemeinde und im Speziellen bei den Grün-Weissen  
weiterhin eine gute Zukunft hat.

Deshalb ein herzliches Dankeschön an die Trainer  
und Betreuer der Jugend für ihr geduldiges und mit  
großer Überzeugung gezeigtes Engagement bei der Arbeit  
mit den jungen Menschen.

Holt kann man auch auf unsere Fußball - Junioren  
beim SV Leestetten und 1. FC Schwand sein, die seit  
einigen Jahren mit der „AH Schwanstetten“ historisch  
neue Wege der Zusammenarbeit gehen.

Unabhängig von - des Ausgangslage der einzelnen  
Mannschaften - gilt:

Will man in der Rückrunde noch Zählbares  
erreichen, sind dafür von allen Akteuren körperliche  
Fitness, die konsequente Trainingsfleiß bedingt,  
eine top kämpferische Einstellung - auf dem Spielfeld  
und ein - diszipliniertes Verhalten - auf und neben  
dem Sportplatz in die Waagschale zu werfen.

Wird all dies beherrscht und auch weiterhin eine gute  
Kameradschaft gepflegt, so bin ich zuversichtlich, dass  
der eingeschlagene Weg erfolgreich fortgesetzt werden kann.

Dickes Kompliment - an die Abteilungs-, Spielleitung, Trainer und Betreuer für ihre hervorragende Arbeit, ohne sie wäre die sportliche Entwicklung nicht möglich gewesen.

Herrlichen Dank auch an jene, die sich wieder oder neu zur Wahl stellen und bereit sind, Verantwortung in der Fußballabteilung des SV Leckstetten zu übernehmen.

Eine kleine "Finanzauspritz" für die bemerkenswerte Jugendarbeit füge ich gerne bei.

Viel Erfolg allen Protagonisten, keine Völkerungen und ganz viel Freude beim Fußballspielen wünscht euch von Kehlen

Euer

Robert Pfann

Pfann  
1. Bürgermeister